

Die rheinischen Glockensachverständigen, die bisher für das Erzbistum Köln tätig waren:

HEINRICH BÖCKELER (1836 – 1899)

Kapellmeister am Münster zu Aachen und Leiter des Gregoriushauses in Aachen

PROF. DR. KARL COHEN (1851 - 1938)

Domkapitular und Domkapellmeister zu Köln

THEODOR GRONEN (1883-1955)

Domorganist in Hildesheim und Glockensachverständiger

GERHARD HOFFS (*1931)

Kirchenmusiker und Glockensachverständiger, Köln

NORBERT JACHTMANN (*1968)

Kirchenmusiker und Glockensachverständiger, Krefeld

PROF. JOHANNES MÖLDERS (1881 – 1943)

Domkapellmeister zu Köln

JAKOB SCHAEBEN (1905 – 1980)

Städt. Musikdirektor in Euskirchen, Glockensachverständiger

ALBERT GEREON STEIN (1809 – 1881)

Pfarrer an St. Ursula, zu Köln

